## Gutes Frühstück – guter Schultag

"Wer mit knurrendem Magen morgens in der Schule sitzt, kann weder gut lernen noch fühlt er oder sie sich wohl", betonen Clemens Krause und Wilhelm Breitenbach, die Leiter der beiden Schulen im Kinderhauser Schulzentrum. Und der Verein FRÜZ Frühstück zusammen sorgt nicht nur für Kakao und Brötchen, sondern auch für ein schulübergreifendes morgendliches Zusammensitzen im gemütlichen Kreis. Etwas, das viele Kinder leider nicht immer erleben dürfen. Und weil diese so wichtige Arbeit einfach viel Geld kostet, wie Thomas Marczinkowski vom FRÜZ-Vorstand erläutert, freuen er und die erste Vorsitzende des Vereins Sabine Freitag sich besonders über die 1620 € Spende, die die beiden Münsteraner LBS Gebietsleiter Reinhard Mersmann und Oliver Wecker mitbrachten. Die Spenden wurden von den LBS Gebietsleitern bei der Messe Bauen und Wohnen in der Halle Münsterland für den Genuss von italienischen Cafe' -Spezialitäten am LBS Stand gesammelt.

Reinhard Mersmann und Oliver Wecker haben erst bei der Beschäftigung mit dem Thema von FRÜZ erfahren und wollen auch in Zukunft dieses wichtige Projekt unterstützen. Die LBS Spende erlaubt es FRÜZ für die rund 70 Schüler, die täglich in der Mensa des Schulzentrums Kinderhaus frühstücken, die Ausgaben für rund acht Wochen zu decken. Oder das Geld reicht, um 16 Schülern ein Jahr lang ein richtiges Frühstück anzubieten. Wöchentlich kostet das Frühstück ca. 170 €.

BU Für acht Wochen ist das gemeinsame gemütliche morgendliche Frühstück am Schulzentrum Kinderhaus für die rund 70 teilnehmenden Kids gesichert. Die beiden LBS Gebietsleiter Reinhard Mersmann (Mitte mit Geldfächer) und Oliver Wecker (2.vI) überreichten eine Spende von 1620 €, die sie für den Verein FRÜZ bei der Messe Bauen und Wohnen eingeworben hatten, an die erste Vorsitzende Sabine Freitag (3. V. L) und Thomas Marczinkowski von FRÜZ. Mit dabei: Clemens Krause 2. vR (RS) und Wilhelm Breitenbach (Ii) (Gymn. Kinderhaus):

http://www.buergerstiftung-muenster.de/de/unserepartner/vereine/fruez/

Zur Info:

FRÜZ e.V. FRÜHstück Zusammen

Vor der Schule ein gesundes Frühstück: das ist das Anliegen bei FRÜZ- Frühstück zusammen. Wenn Kinder und Jugendliche mit knurrendem Magen zur Schule gehen, fehlen ihnen oft die nötige Energie und Konzentration, um einen anstrengenden Tag zu meistern.

FRÜZ hat in den ersten fünf Jahren mit dem kostenlosen Frühstücksangebot vor der Schule insgesamt 109.838 mal dafür gesorgt, dass Kinder und Jugendliche den Tag mit einem leckeren und gesunden Frühstück in gemütlicher Atmosphäre beginnen.

Momentan engagieren sich rund 65 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer an 10 Schulen aller Schultypen in Münster und Umgebung dafür, dass täglich ca. 250 Schülerinnen und Schüler ihr Vor-der-Schule-Frühstück zu sich nehmen können.

Finanziert wird dieses Frühstück ausschließlich über Spenden; öffentliche Mittel erhält unser gemeinnütziger Verein nicht. Die Kosten für das Frühstück betragen pro Schülerin/Schüler jährlich rund 100 Euro.

Engagierte und motivierte Helfer, die Lust und Zeit haben, FRÜZ ehrenamtlich zu unterstützen, sind jederzeit herzlich willkommen.

Auch finanzielle Hilfen durch Sponsoren und Spenden sind erwünscht.